

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

DIARIO LA VOZ



JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

E mail: lavozdebragado@yahoo.com.ar

www.lavozdebragado.com.ar
Tel. 430200 - 421720

Miércoles 28 de junio de 2023
Año XII - Nº 4.134

\$ 160

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

AcerBrag S.A. brindó agasajo al periodismo

-Junto a los referentes locales hubo dos invitados especiales



Cecilia Papavero, tuvo palabras de reconocimiento por la tarea. En la foto Gustavo Tubio, de TN y Fabián Rubino, de América TV



Visita guiada al Teatro Colón

-Fue realizada por alumnos de la Escuela de Arte y de la Orquesta Juvenil

P5

"El Jardín de mi casa"

-Dante y una experiencia que es lección de vida

P3



Colegio de Nutricionistas P2

-En el Día Mundial del Microbioma realizó un aporte para la salud digestiva de las personas



DIARIO el país y el mundo
EXTRA
NOTICIAS DEL DÍA

► **Massa: anuncio inminente sobre el nuevo programa con el Fondo Monetario**



► **River, entre los 16 mejores de América**



► **San Lorenzo hizo lo suyo, recibió una mano y pasó**

30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



Microbioma: un aporte a la salud digestiva de las personas



En el Día Mundial del Microbioma, el Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires destaca la importancia de controlar y mantener en equilibrio los microorganismos que posee el cuer-

po humano, sobre todo los albergados en el tracto gastrointestinal.

El microbioma es el hábitat que alberga a comunidades de microorganismos, tales como virus, hongos y bacterias, mientras que la microbiota comprende todos los organismos vivos que forman el microbioma. Existe el microbioma vegetal, el marino y el humano. Este último es el conjunto de todas las comunidades microbianas que residen en nuestro cuerpo y están dis-

tribuidas: en los tractos gastrointestinal, genitourinario y respiratorio, en las cavidades oral y nasofaríngea y en la piel.

El ecosistema microbiano del intestino incluye especies nativas que colonizan permanentemente el tracto gastrointestinal y una serie variable de microorganismos vivos que transitan temporalmente por el tubo digestivo. El intestino humano es el reservorio de bacterias más grande del organismo: su población microbiana incluye unos 100 billones de bacterias de unas 500 a 1000 especies distintas. "Si bien solemos darle a la pala-

bra bacteria una connotación negativa, en el intestino hay bacterias 'malas' y bacterias 'buenas' que conviven en equilibrio conformando lo que llamamos microbiota intestinal", aclaró Lucila Fagnani, licenciada en Nutrición (MP 6491), matriculada en el Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires.

En ese sentido, María Paula Bidegain, licenciada en Nutrición (MP 1090) y colega de Fagnani, acotó: "Las bacterias nativas se adquieren al nacer y durante el primer año de vida, mientras que las bacterias en tránsito se ingieren continuamente a través de alimentos y bebidas". "La relación del organismo humano con su microbiota intestinal es de simbiosis ya que el primero proporciona hábitat y nutrición, y la segunda contribuye de modo importante al funcionamiento normal del organismo", explicó luego.

Por su parte, Fagnani aseguró que "cada vez sabemos más sobre el impacto de esta microbiota en nuestro cuerpo. Por ejemplo, interviene: en la modulación del sistema inmune; en la regulación del sistema nervioso, fundamental en el desarrollo del cerebro, el aprendizaje y la memoria; en la síntesis de vitaminas; y en la defensa del propio intestino al ataque de gérmenes patógenos, entre otras".

Cuando esta microbiota se desequilibra, el intestino se inflama y se vuelve permeable, permitiendo que pasen a la sangre sustancias que normalmente no deberían pasar. Esto puede traer consecuencias en el propio intestino como así también en otras partes del cuerpo. "Hoy en día se relaciona a una microbiota disfuncional con enfermedades como la obesidad, la diabetes tipo 2, el síndrome metabólico, la de-



presión y la ansiedad", señaló Fagnani, que agregó: "Además, se cree que tendría una gran importancia en el desarrollo de eczemas, rinitis, asma y alergias; en enfermedades autoinmunes como la esclerosis múltiple o la diabetes tipo 1; y en enfermedades neurodegenerativas como el Alzheimer o el Parkinson".

La microbiota se puede modular para bien y para mal. Así, hay diversos factores que pueden afectarla negativamente. Algunos comienzan antes del nacimiento, como es el haber tenido una madre gestante con sobrepeso. Otros factores son: la alimentación de los recién nacidos con leche vacuna o de fórmula, en reemplazo de la leche materna; el consumo de alcohol, de antibióticos y de antiácidos; el estrés; el sobrepeso y la obesidad; las dietas ricas en grasas y azúcares y carentes de fibra.

Dentro de los factores que la afectan positivamente y que contribuyen a la buena salud intestinal se encuentran: el nacimiento por parto vaginal; la alimentación de los bebés con leche materna; y la actividad física recurrente. La alimentación específicamente influye de manera inmediata en la composición de la microbiota intestinal, pero es la sumatoria de factores lo que permitirá sostenerlo a largo plazo.

"Una alimentación rica en fibra, frutas y verduras, cereales integrales, proteínas mayoritariamente de pescado, ácidos grasos mono y poliinsaturados tendrá efectos positivos en cuanto a salud y a un desarrollo de microorganismos potencialmente beneficiosos", afirmó Bidegain.

Asimismo, es importante el uso de probióticos y prebióticos. Los probióticos son microorganismos vivos que, administrados en cantidades adecuadas, ayudan a restablecer el equilibrio de la microbiota intestinal. Su uso deberá ser indicado por un profesional de la nutrición. Mientras que los prebióticos son carbohidratos no digeribles que actúan como sustrato (alimento) en el colon para las poblaciones bacterianas benéficas. Entre los principales alimentos se encuentran el puerro, el alcaucil, los espárragos, el ajo, la cebolla, la papa y el arroz integral.

De esta manera, el Colegio de Nutricionistas bonaerense, a través de las y los profesionales que lo integran, busca fomentar una buena salud intestinal que ayude, indirectamente, a promover un buen estado de salud general y la alimentación es un pilar fundamental para lograrlo.

(Colegio de Nutricionistas PBA)

SE OFRECE Sra. con experiencia para servicio doméstico, confiable y responsable. Cel. 412951.

EDICTO
El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **SARA RAMONA ZALVIDEA**.
Bragado, 23 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente SECRETARIO

DIARIO LA VOZ
JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario
La Voz de Bragado S.A.
Dirección Nacional de Derecho de Autor:
RE-2023-39644049-APN-DNDA#MJ
Domicilio Legal
Belgrano 1650 - Bragado
Provincia Buenos Aires
Directora
Lic. María Amalia Soto
ASOCIADOS A:
DIB
Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística y Publicitario
DIAR
Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra
DYPRA
Diario y Periódico de la República Argentina
Suplementos
MUNDO MOTOR
TRANQUERA
TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en
Belgrano 1650 - Bragado
Pcia. de Buenos Aires
Representante en Capital
Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 - 10º Piso

SE OFRECE señorita para cuidado de enfermos o limpieza. 557711.

SE OFRECE empleada doméstica por hora con buenas referencias- 2342499958 mensaje.

EDICTO
El Juzgado de Paz Letrado del Partido de Alberti (B), del Departamento Judicial Mercedes (Bs.As), cita y emplaza por treinta (30) días a herederos, acreedores y todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por la causante **doña NOGUEIRAS OFELIA IDOLINDA, LC 2664334** para que dentro del plazo de TREINTA días lo acrediten (Art.2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 23 de Junio de 2023.
ADRIANA L. ROJO
Secretaría

Mirta T. Cabrera Podóloga
M.N. 3.681 U.B.A.
Atención Integral del Pie
-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis
Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

SE OFRECE matrimonio sin hijos para trabajo en el campo o casero. 2342- 400042.

SE OFRECE chico para trabajar. Llamar al 2342- 565027.

BUSCO EMPLEO, servicio doméstico, cuidado de personas mayores, atención al público. Movilidad propia, secundario completo, disponibilidad horaria y carnet de conducir. Cel. 2342- 513944.

PERMUTO departamento, tres ambientes, dos dormitorios, amplio living comedor, cocina y baño. 54 mts2 cubiertos y 4,80 mts2, semic, en pleno centro de la ciudad. Por departamento en CABA. Tel. de contacto 2342- 555230.

Benalal & Asociados
ESTUDIO DE ABOGADOS
Derecho Civil - Comercial - Laboral - Familia
Asesoramiento de Empresas
Amparos de Salud - Accidentes de Tránsito
Belgrano 1521 - Tel: 422265 - Cel. 02342 15 409478
estudiobenalal@hotmail.com

LACM Laboratorio de Análisis Clínicos y Microbiológicos
- Estudios hormonales
- Serología viral
- Análisis de aguas
▪ Dra. María Eugenia Mora ▪ Dra. Silvana Etchehun
Gral. Paz 1586 / Tel: (02342) 425476 / 2342 466958
Sitio web: www.lacm.com.ar / E-mail: infolacm@lacm.com.ar
Cuit 33-71001757-9 / Etcheun Silvana y Mora Maria Eugenia (Soc. de Hecho)

El emprendimiento de Dante, un niño de tan solo 11 años

-“El jardín de casa” lo ha llamado junto a su mamá

Todo comenzó a finales del verano, donde el niño mencionó que tenía ganas de hacer algo para vender, “pensamos que podía ser dentro de lo que a él le gusta (sabe cocinar también)” dijo su mamá.

A este pequeño, con vista de emprendedor, lo que despierta su curiosidad y su atención es poder ver crecer las plantas desde la semilla, “así fue como comenzamos de a poco, la primera planta fue la de Ricino, luego germinó semillas de sandía. De a poco fuimos sumando suculentas” agregaron.

Poco a poco fueron creciendo, recolectando todo lo que encontraban para hacer macetas, su familia fue un factor fundamental, su tía, sus abuelos, regalando o comprando.

“Reciclamos todo lo que encontramos para hacer macetas que usamos para multiplicar las suculentas y cactus o poner semillas. Las mantenemos ahí hasta que tienen una buena raíz y podemos venderlas. También empezamos a hacer compost con y sin lombrices”.



El nombre fue elegido por Dante, se encontró pensando que todas las plantas que producen o multiplican, lo hacen en su jardín, en su hogar, entonces ahí nació «El jardín de casa».

Este pequeño, en cada oportunidad que le surge una idea, se la plantea a su mamá e intentan ponerla en práctica, una de ellas fue hacer macetas de yerba.

“Tenemos muchos proyectos, queremos ir creciendo poco a poco y ojalá algún día tengamos un vivero” mencionan con una gran visión hacia el futuro.

Ahorran cada billete que pueden, desde \$10 hasta \$50, y si lo consiguen, más.

“Con eso hemos comprado el sustrato para las suculentas, esa fue la primera inversión y por ahora la única”.

Como próximo proyecto quieren realizar un pequeño invernadero, el que les facilitará la multiplicación de las plantas, “ese será nuestro próximo proyecto para el que tendremos que ahorrar”, dijeron.

Su mamá, siempre fiel y a su lado, comentó, “lo acompaño en cada cosa que él quiera aprender, siempre le digo que hay que probar y que no pasa

nada si algo sale mal, de la única manera que se aprende es intentando. Y sé, que esto le enseña a luchar por sus proyectos y a saber que todo tiene su tiempo, que disfrute del proceso y tenga paciencia... Todo llega a su tiempo”.

Son una familia que disfruta mucho del tiempo libre en la naturaleza, con proyectos enfocados a otra forma de vida, más sana y tranquila.

Que hoy, podamos ser parte de su pequeña comunidad, que pronto será muy grande, los ayudaría mucho.

Por dudas o consultas pueden encontrarlos en Instagram como @eljardindecasa_09 .



Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun

- Abogado - UBA -
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM



ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA
Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Estado de situación hídrica del Noroeste de la Pcia. de Buenos Aires

En una reunión convocada por Soc. Rural de Bragado celebrada el 21/06/23 en el salón del CUCI y a la que asistieron 14 Sociedades Rurales del Noroeste de la provincia pertenecientes a CARBAP, se expuso cuál es la delicada situación de nuestro partido referida al estado de los 3 grandes canales aportantes, extra cuenca, que han transformado desde 1.987 la situación hídrica y vial de Bragado.

Al principio de la reunión, la mayoría de los representantes de las Soc. Rurales vecinas manifestaron la idea que el agua debe venir a Bragado rápidamente, con el caudal que establezca la DIPSOH y, si fuera necesario, expropiar campos para hacer nuevos canales impidiendo que ellos se inunden.

Durante la exposición, a cargo del Ing. Agr. Félix Pissinis (SRB), justificó a los presentes mediante imágenes, datos y planos, el temor de los bragadenses ante nuevas obras proyectadas sin regulación y sin mantenimiento de las existentes.

Bragado no se ha opuesto al paso solidario de los excedentes hídricos del Noroeste de la provincia pero, los mismos, deben llegar en forma ordenada y en la medida que

podamos evacuarlos. Para ello se deben hacer obras de regulación (compuertas), mantenimiento y adecuación de los canales existentes antes de pensar en nuevas canalizaciones.

Todos los presentes coincidieron en la visión sobre la DIPSOH: deficiente técnicamente, burocrática, sorda ante reclamos y mentirosa. Otro punto común entre los representantes fue la falta de acompañamiento y compromiso político de los mandatarios actuales y pasados. Nunca se involucraron en el tema con la seriedad que merece, no brindan información ni hacen la gestión para conseguirla, siempre especulando con el premio o castigo que significaría plantear esta problemática en niveles políticos superiores. Nuestros dirigentes locales NUNCA evaluaron técnicamente el potencial riesgo para toda la población que significaría conducir los excedentes de 8.000.000 de hectáreas a través del partido y, los dirigentes de los partidos aguas arriba....tampoco; por eso se crearon el complejo Hinojo-Las Tunas, Curo de Zorro, Epecuén, etc., siguiendo los consejos de la DIPSOH, inundando cinco veces la superficie que tendrían por diseño, sin hacer expropiaciones, trayendo agua de otras provincias sin regulaciones, etc.

Actualmente, cualquier político gobernante en los partidos aguas arriba firmaría lo que sea por hacer un nuevo canal hacia Bragado sin preguntar, si quiera, el estado del proyecto (prefactibilidad, factibilidad, impacto ambiental correspondiente, aprobación de la OPDS, etc.). Pero por qué harían eso??. Porque saben el riesgo político que significa tener el agua en las puertas de una población, sólo por eso. Como en nuestra ciudad creen que no hay riesgo, no se involucran.

Por suerte, los asistentes a la reunión no actúan de ese modo y luego de la exposición se llegó a una puesta en común: los excedentes hídricos podrán seguir pasando por nuestro partido en la medida que podamos recibirlos y evacuarlos ordenadamente, que se adecúen las obras existentes a los nuevos caudales de diseño antes de pensar en nuevos canales que desgarran nuestro partido, fomentar el funcionamiento de los comités de cuencas, exigir la inclusión en el presupuesto provincial de una partida para mantenimiento de obras y, las mismas (nuevas o de adecuación) serán analizadas por un consultor externo Ing. Hidráulico.



Que dice la calle...

La frase de hoy

"La vida es una suma de experiencias".

Algunas quedan grabadas en la memoria de quienes las protagonizaron. Por aquello de la socialización terminan siendo aceptadas y acompañan la vida de cada uno.

Hay actividades que como la del peluquero terminan generando un rechazo que guardaremos para siempre. Primero tendrán que llevar al pequeño dormido para evitar su mal humor, todo terminará con la aceptación del corte del cabello incluyendo afeitadas y cortes de bigote. Es la vida que termina por "domesticar" nuestra rebeldía.

Otra de las visitas poco gratas para cualquier niño que esté creciendo es la concurrencia al odontólogo, llamado popularmente dentista.

Tal vez aquí convendrá dejar un consejo en cuanto a la conservación de nuestra dentadura original. No hacerlo puede significar terminar con esas prótesis que permiten, aunque con nostalgia dejar la sonrisa en un vaso al irnos a dormir.

El vacunatorio... Es otro de los lugares ubicado en la lista de no muy gratos en la mente de los chicos. Sin embargo los tiempos modernos han ido insistiendo en la necesidad de evitar distintos males. Aunque cuesta asumir esa responsabilidad es algo que nos asegura una mayor potencia en muchos de los males que siguen proliferando en el mundo. Vacunarte te hace bien...

Donación de sangre y órganos: Se trata de elementos ligados a nuestro sentido de solidaridad, no siempre existe el grupo de sangre al que tenemos que acudir frente a la indicación de los médicos.

Hay muchos hermanos nuestros que están aguardando la donación de órganos, en la era de los trasplantes que se han hecho factibles en los últimos años. El hábito de las donaciones habrá de ser profundizado puesto que en realidad las necesidades superan a la cantidad de donantes.

Condenan al dueño de un taller de autos por pagarle con monedas a un empleado que renunció

- Disgustado con su renuncia, le dejó 91 mil monedas tiradas en el piso, en la entrada del taller (Foto).



El dueño de un taller de autos de los Estados Unidos fue condenado por la justicia por haberle pagado con 91 mil monedas de un centavo a un empleado que acababa de renunciar. Como si fuera poco, las mismas estaban cubiertas de líquido.

Más de dos años después de la renuncia, la justicia falló a favor del ex empleado y ordenó al propietario del taller a pagar 39.934 dólares en concepto de indemnización por daños y perjuicios.

Andreas Flaten, que fue gerente del taller A-OK Walker Luxury Autoworks hasta noviembre de 2020, contó que, para castigarle por la decisión, su antiguo empleador le dejó una montaña de monedas en la entrada del taller cuatro meses después de presentar su renuncia y tras realizar una serie de reclamos por la demora en el pago de su último sueldo.

"El tribunal envió un mensaje claro a los empresarios como Miles Walker, que someten a los empleados a prácticas salariales injustas y a intimidaciones y represalias directas", dijo Tremelle Howard, abogada regional del Departamento de Trabajo. "Los empresarios que creen erróneamente que pueden violar deliberadamente las leyes laborales a expensas de los empleados y competidores deben comprender que haremos todo lo que esté a nuestro alcance para llevarlos ante la justicia".

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464 - M.P. 453813

Patología Mamaria

Solicitar Turnos

1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

Andrés A. Gelsomino
ABOGADO

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES
ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

MediosdePagó

JUNIO

Conocé las formas de pago disponibles de junio que aplican para

6

CUOTAS SIN INTERÉS

CON BANCOS SELECCIONADOS

12

CUOTAS CON INTERÉS

12 CUOTAS	70% DE INTERÉS
6 CUOTAS	35% DE INTERÉS
3 CUOTAS	SIN INTERÉS

6 y 12 CUOTAS SIN INTERÉS

6 CUOTAS SIN INTERÉS

SÓLO PARA TARJETAS EMITIDAS POR AMEX (NO BANCARIZADAS).

FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS
RIVADAVIA N°1414 / Tel. (02342) 425916 Agente Oficial

Es simple

Visita guiada al Teatro Colón con jóvenes músicos

El día lunes viajó a CABA un importante contingente integrado por alumnos de la Orquesta infantil juvenil del Centro Cultural Florencio Constantino y el Taller de música de la Escuela de Artes.

Ambos talleres forman parte de las propuestas de la Dirección de Cultura, motivo por el cual fueron acompañados por la directora Malena Católica junto a los profesores.



EDEN finalizó el programa oficios

En marzo pasado, en el marco de la semana de la mujer, EDEN lanzó una edición especial de su Programa de Oficios dirigida a las mujeres que integran la compañía.

El Programa Oficios es un curso de electricidad básica domiciliaria certificado por la UNNOBA (Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires) compuesto por 8 clases y una práctica final que consiste en la mejora de la instalación eléctrica de una institución, multiplicando de esta manera el impacto positivo en las comunidades.

En total se inscribieron 33 participantes que culminaron sus prácticas la semana pasada, beneficiando al Comedor "Tita Arroyo" del Barrio "El Tiro" de Baradero y el Comedor del Barrio Victoria de Chilcoy, ambos pertenecientes al Programa Energía que Incluye, una iniciativa que acompaña a los barrios más vulnera-



bles con infraestructura de red y capacitaciones en torno al consumo de electricidad.

Las tareas desarrolladas incluyeron el armado del tablero principal de luz, el circuito de iluminación, el circuito de tomas en el salón, el circuito de aire acondicionado y el circuito del termotanque eléctrico en la cocina.

Las participantes destacaron la contribución social de la práctica final y la im-

portancia de haber sumado conocimientos útiles para realizar reparaciones domésticas

Originado en 2018, actualmente desarrollándose en la localidad de General Villegas, el Programa Oficios continúa expandiéndose en las comunidades del área de concesión de EDEN promoviendo oportunidades de capacitación, trabajo y un futuro sostenible.

Jornada Académica

Jornada - Debate - Taller

CRONOGRAMA

VIERNES

Lugar: Auditorio del Centro Cultural Florencio Constantino
Belgrano 1260, Bragado.

- 15.00 HS.: "INTERESES" - Fallo "García Javier Omar c/ UOFE S.A. y Otros s/ Daños y Perjuicios". Su aplicación al ámbito de la Pcia. Bs.As. Dr. Emilio Romualdi.
- 16.00 HS.: "ACTUALIZACIÓN DE CRÉDITOS LABORALES". Integrantes del Tribunal del Trabajo de Chacabuco: Dres. Roberto Martín Yannibelli, Pablo Martín Mases y Javier Alberto Bertolotti.
- 18.00 HS.: "CONVERSATORIO" con los Dres. Alfredo Diego Bonanno y Camilo Eduardo Petitti, integrantes del Consejo de la Magistratura de la Provincia de Buenos Aires.
- 21.00 HS.: CENA: Almacén El Tropezón. Sede de la Comisión de la Fiesta Nacional del Caballo. Macaya 1102, Bragado

El próximo viernes desde las 15 hs, en el Centro Cultural Florencio Constantino se desarrollará una Jornada Académica organizada por la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia del Trabajo de la Pcia de Bs As (A.MA.TRA. Bs. As).

Está destinada solamente a asociados de la entidad. Por lo tanto asistirán Jueces y Funcionarios de la Justicia del Trabajo de toda la Provincia.

Nacionales e Importadas

- Machimbre - Placas
- Tirantes - Accesorios
- Durlock
- Pisos flotantes
- Revestimientos Plásticos



MADERERA DON LUIGI

madereradonluigi@gmail.com
 telefax: (02342) 423503
 Moya 569 - Bragado

OFERTAS PARA NIÑOS EN **Vira 80**

ZAPATILLAS

varias marcas y modelos **\$ 3990.-**

Vira 80
Rivadavia 1620 - Tel: 427156

Aceptamos todas las Tarjetas de Crédito y pagos en varias cuotas



RIONDA Hnos S.R.L.
Los mejores PRECIOS, Excelente CALIDAD

¡Tenemos todo lo que usted necesita para el techo y la construcción!

Mejoramos cualquier OFERTA

Chapas | Perfiles | Hierros | Tubos

(02324) 480218 / 480424 / 15502332

VENTA Y ASESORAMIENTO TELEFÓNICO

♀ Ruta Nac. Nº 5 Km 127 (6612) Sulpacha - Bs. As.
www.riondahnos.com / ventas@riondahnos.com

Todos los días:

ahora **12** ahora **18** ahora **24**

link de pago

Entregas a domicilio SIN CARGO



ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS,
REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.

Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156

SECCIONAL BRAGADO



El Consejo Asesor de Salud en funciones

-La concejal Emma Elizalde habló sobre los proyectos en la Comisión de Calidad de vida

La titular de la Comisión de Vida Dra. Emma Elizalde informó sobre los próximos proyectos que se irán presentando en las próximas sesiones, dentro del Honorable Concejo Deliberante y que se están tratando en la Comisión.

La Comisión de Vida es una de las que se llevan a cabo en el día a día, como por ejemplo, de Impuestos, Legales, Juventud, de la Mujer, etc. Cabe destacar que dichas comisiones no son públicas, pero que siempre están abiertas a recibir proyectos de un ciudadano en particular.

Puntualmente, la concejal por el Frente de Todos, dio un ejemplo: "la comisión del Agua es un proyecto que se presentó hace meses atrás, sobre un grupo amplio de integrantes de nuestra comunidad, que tenían la preocupación del estado del agua en nuestra ciudad y ellos quisieron armar una comisión tratando de ver la calidad del agua, haciendo un seguimiento. Lo que sucede es que en las comisiones, el proyecto se va modificando, es decir, va sufriendo modificaciones de acuerdo a las opiniones de



cada integrante de los distintos Bloques, algunos están más a favor de algunos temas, otros no; por eso hay muchos temas que se tratan en las comisiones que después no llegan a la Sesión. La comisión del Agua nunca llegó a un acuerdo, por eso nunca llegó a votarse en una sesión". En esta línea, comunicó

acerca de la actualidad de la comisión del Agua: "eso quedó sin resolver porque quienes presentaron el proyecto no estuvieron de acuerdo con las modificaciones; entonces si los que presentaron el proyecto no están de acuerdo como se pueda llegar a pasar a Sesión, ya queda ahí porque ellos no pretendían modificarlo tanto. El

proyecto quedó en la comisión".

Por otro lado, la concejal habló sobre el funcionamiento del Consejo Asesor de Salud: "ya se desarrollaron tres reuniones, al principio fueron semanales por una cuestión organizativa. Y ahora las reuniones se van a hacer los primeros miércoles de cada mes

a las 9am". Por eso, sostiene Emma que: "habrá que ver cómo se desarrolla con el transcurrir de los meses. Creo que vale la pena generar una mesa de encuentro donde haya distintos actores del sector de salud y donde pueda ser escuchada".

Además, recordó que "el proyecto comenzó en el año 2020, con los entonces concejales Daniela Monzón y Fernando Maidana, ellos presentaron el proyecto original como Ordenanza; luego se pasa a Resolución para llevarlo a cabo cuanto antes pero sin el carácter obligatorio para el Ejecutivo para ese momento".

Y sostuvo que "la idea fue armar una mesa de diálogo donde intervengan los integrantes del Consejo Asesor de Salud: compuesto por un representante de cada Bloque, el Ejecutivo por otro lado, el director del Hospital, la Secretaría de Salud y también integrantes de cada área y servicio del Hospital. Es muy buena la idea porque se tratan temas y problemáticas vinculadas a la salud, temas administrativos, etc."

Debido a la pandemia, la

mesa de diálogo no se pudo llevar a cabo. Sin embargo, el año pasado, según detalló Elizalde: "la persona que hizo resurgir el proyecto fue el concejal Juan Manuel Barengi de Innovar Bragado; lo puso de nuevo en discusión para que la mesa de salud tenga un espacio, que sea periódico y se pudieran tratar distintos temas".

También, se refirió en cuanto a la Municipalidad: "hay muchos proyectos que surgen del Ejecutivo, por ejemplo, el convenio que hace el municipio con el UNICEF, llamado MUNA (municipios unidos), es un proyecto para capacitar a gente del municipio que está en el área de niñez y adolescencia, haciendo un diagnóstico de la situación en cada municipio y de ahí en más abordar diferentes problemáticas en las distintas municipalidades, con el apoyo de UNICEF. Este ejemplo significa que el municipio pasa ese proyecto por el Concejo para que se pueda validar, es decir, es una Ordenanza que se vota en el Concejo". Y agregó: "hay muchos proyectos que llegan de manera diferente".

El intendente firmó un nuevo convenio con el Parque Industrial

Días atrás el Jefe Comunal Vicente Gatica se reunió con el Presidente de Consorcio de Propietarios del Parque Industrial Bragado, Alfredo Celis, para rubricar un nuevo convenio de acompañamiento

al Parque, acción que es una política de Gobierno desde inicio de la gestión.

En esta oportunidad, es un convenio de cooperación económica donde el Municipio destinará de forma mensual

nuevamente fondos para obras menores y mantenimiento del Parque, como así también otras necesidades que surjan a través de ideas aportadas por los miembros del Consorcio de Administración.

Con estos Fondos se han ido realizando obras de pavimentación, mejoras de bacheo, arreglo de caminos, recambio de luminarias a leds, lomos de burro, adquisiciones de cámaras de seguridad y equipamiento de monitoreo, cartelera, compra de herramientas menores, entre otras inversiones.

Participaron también de la firma del Convenio el Director Gral. de Producción y Empleo



Lucas Romero, y el Dr. Cristian Zukervar de la empresa Industrial Salud



Centro de Rehabilitación Odontológica

Leonetti 446 - Tel. 426144
Atención por Obras Sociales y Particulares

Dr. Julio M. Davant
ODONTÓLOGO
MP 70255

Dra. María Cecilia Blanco
ODONTÓLOGA
MP 23274 - MN 23531

Dr. Nazareno C. Francese
ODONTÓLOGO
MP 70447

Dr. Matías Davant
ODONTÓLOGO
MP 44756 - MN 37410

SE OFRECE joven para servicio doméstico o cuidado de persona, con referencias. 505202.

SE OFRECE parquero, poda de plantas, limpieza de terrenos, corto césped, etc., y manejo de tractor. 480969.

Marcela Fernández
Consultora Psicológica

Situaciones de crisis
Conflictos personales
Dificultades vinculares
Desarrollo personal

02342 15 464099

Dra. Gabriela Daneri
Neurología
MP 19.233

Atiende por orden de llegada

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS
9.00 Hs.

San Martín 1675
Te. 431236



GRATA FECHA

Muchos saludos recibe hoy al recordar su cumpleaños la señora Silvia Ledesma.

SALUDADO

Familiares y amistades saludan hoy en Neuquén a Edgardo (Cacho) Allignani al recordar su cumpleaños.

SALUDADA

La señora Mónica Scaffa de Murno es saludada hoy al cumplir años.

SEBASTIAN

En la fecha cumple años Sebastián Alfaro y por este motivo recibirá muchos saludos.

RODRIGO

En una reunión es saludada

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Algo nublado.

Mín.: 3°
Máx.: 16°

Viento (Km/h) 7-12.

do al cumplir años Rodrigo Tempo.

SALUDADO

Mariano Daniel Paini es saludado en la fecha al recordar su cumpleaños.

INTIMAS

Rosa Lía Angione es saludada en la fecha al cumplir años.

IRINA

Muchos saludos recibe en la fecha por su cumpleaños Irina Fernández.

GASTON

Familiares y amigos saludan

dan a Gastón Volpellier al recordar su cumpleaños.

INTIMAS

La señora Marcela del Olmo es saludada hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

Hoy cumple años Jorge Haz y será saludado por familiares y amistades.

ELIANA YANINA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Eliana Yanina Martínez.

13 AÑOS

Luca Mateo Berto Braidia es saludado hoy al cumplir 13 años.

GRATA FECHA

Noelia Lezcano es saludada en la fecha al recordar su cumpleaños.

Vendemos Departamento en La Plata. 1 dormitorio. Primer piso al frente. Zona 61 y 21. Acceso a múltiples comercios y paradas de colectivos. Consulta por WhatsApp: 0221 154403683

Dr. Gerbaudo Lionel

Oftalmólogo Universitario
MN 50.948 MP 70.443

Solicitar turnos
Brown 46

Tel: (02342) 430066
Cel: (02342) 15 445138
lionelgerbaudo@ener.com.ar

Dr. Gervasio Albizu

M.N. 155.386 M.P. 115.570

Cardiólogo
Universitario
Favaloro

Dra. María Inés Catalogna

M.N. 126.723 M.P. 229.464

Especialista en
Clínica Médica
Hipertensión Arterial

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389 y en el Sanatorio del Círculo Médico Pellegrini 1845 / Tel. 425201 - 425211

Dr. Valentín Belamendia

Médico MN142226 MP 71255
Especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología

Hospital Militar Central (Caba)
Sanatorio del Círculo Médico - Bragado

Turnos: 425201/425211. Pellegrini 1845



Estudio Contable Impositivo

MOLINA - ORTIZ

Remedios de Escalada 901. Esq. Roca
Tel. 02342 427745

PARROQUIA SAN MARTÍN DE PORRES
En Misión Permanente

Misa de Alabanzas

Jueves 29 de Junio a las 20:00 hs



Por cualquier consulta comunicarse por Whatsapp del Facebook de la PARROQUIA SAN MARTÍN DE PORRES DE BRAGADO



Farmacias de guardia

MIÉRCOLES

De 8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057
Tel: 430189

De 8.00 a 22.00 hs.
Farmacia Rivadavia
Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

JUEVES

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja
Rivadavia 1801
Tel. 430384

De 8.00 a 22.00 hs.
San José
Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

Consultorios Odontológicos

Dra. Asencio Rosana M.P. 70338
Dr. Raverta Walter M.P. 22939

Dra. Volpe Karina Mat. 51415

Atención a niños, adultos, personas con capacidades diferentes. Todas las mutuales

Ortodoncia - Implantes - Blanqueamientos - Odontología gral.
Remedios de Escalada 1669 - Tel. 424538 / 5638776

#tenenciaresponsable

Campaña de VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA canina y felina *igratvita!*

SE SUSPENDE POR LLUVIA

¿Dónde?
Sarmiento y Sta. María
Miércoles 28, Jueves 29 y Viernes 30/06 de 9 a 13 hs.

Municipalidad de Bragado

Estudio Jurídico Delettieres & Asociados

Belgrano 902- Bragado

Solicitar turnos

Tel. 02342- 403056
delettieresdaniela@gmail.com

JMB CONTABLE Juan Manuel Barenghi CONTADOR PUBLICO (UNLP)
Leg. N° 41239/2 T° 159 F° 28

Impuestos - Auditorías
Sociedades - Sueldos - Contratos

2342 445336 / juanmbarenghi@gmail.com
Gral. Paz 2405 esq. Corrientes (Bragado)

Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas	
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.
1	6253	1	6056	1	1498
2	9444	2	4373	2	6818
3	1911	3	7923	3	4898
4	5073	4	2314	4	9230
5	6451	5	2876	5	9474
6	9663	6	9897	6	8352
7	0705	7	4628	7	6942
8	4252	8	0402	8	0119
9	9660	9	7161	9	6588
10	7378	10	7936	10	0215
11	3831	11	7367	11	9715
12	3343	12	0400	12	7942
13	7905	13	5824	13	5758
14	8030	14	5173	14	1022
15	7511	15	2764	15	5346
16	5122	16	0876	16	7237
17	6999	17	9554	17	4333
18	5427	18	4388	18	3175
19	5325	19	4211	19	7040
20	0388	20	2367	20	3966
1	2365	1	2365	1	1277
2	0127	2	0127	2	3365
3	7758	3	7758	3	5749
4	4828	4	4828	4	2216
5	7470	5	7470	5	3354
6	4939	6	4939	6	0749
7	8704	7	8704	7	4109
8	8484	8	8484	8	2068
9	8941	9	8941	9	2668
10	7258	10	7258	10	2057
11	2444	11	2444	11	9893
12	7647	12	7647	12	1129
13	2981	13	2981	13	5267
14	8200	14	8200	14	5384
15	3805	15	3805	15	7068
16	7388	16	7388	16	8165
17	6452	17	6452	17	8332
18	7504	18	7504	18	7645
19	4604	19	4604	19	8581
20	0544	20	0544	20	5233
1	7285	1	7285	1	7285
2	1842	2	1842	2	1842
3	0958	3	0958	3	0958
4	5695	4	5695	4	5695
5	0114	5	0114	5	0114
6	1964	6	1964	6	1964
7	1175	7	1175	7	1175
8	0068	8	0068	8	0068
9	8460	9	8460	9	8460
10	6315	10	6315	10	6315
11	9377	11	9377	11	9377
12	1441	12	1441	12	1441
13	3844	13	3844	13	3844
14	9215	14	9215	14	9215
15	2847	15	2847	15	2847
16	2815	16	2815	16	2815
17	0792	17	0792	17	0792
18	8285	18	8285	18	8285
19	8569	19	8569	19	8569
20	2997	20	2997	20	2997

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.

Laboratorio de Análisis Clínicos

Dr. Humberto Denda
MP 2.171

Lunes a Viernes de 7.30 a 12.00 y de 17.00 a 20.30 hs.
Sábados cerrado.
Extracciones: L a V 7.30 a 9.00 hs

Laboratorio acreditado por la Fundación Bioquímica

Gral. Paz 2039 - Te: 422953

Estudio Jurídico

Dr. Quelle Horacio José

E-mail:
hquelle@speedy.com.ar
Santa Rosa 80
Tel/Fax: 430213

ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

Acindar

Grupo ArcelorMittal

**Hierros - Chapas
Herramientas - Caños**

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizono 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



AcerBrag agasajó a los periodistas locales

• La emblemática empresa local generó un encuentro entre los trabajadores de Bragado y los periodistas nacionales Fabián Rubino y Gustavo Tubio.

Una interesante propuesta de agasajo a los trabajadores de los medios de comunicación, fue realizada ayer por la emblemática empresa de nuestra ciudad AcerBrag, en el marco del día del periodista que fue el pasado 7 de junio. La empresa siderúrgica generó un momento de encuentro entre los periodistas locales, los representantes de la firma y los reconocidos periodistas nacionales Fabián Rubino de América TV y Gustavo Tubio de TN y Canal 13, donde mediante la excusa de compartir un almuerzo en Don Candiotti, se dio paso al intercambio de experiencias.

Fue precisamente Cecilia Papanero, gerente de Relaciones Institucionales de AcerBrag, quien dio la bienvenida a los periodistas locales, dejó el saludo institucional de la empresa y presentó a los periodistas de los medios nacionales con quienes se generaría un interesante intercambio de experiencias. En el encuentro, los trabajadores de los medios locales pudieron entrevistar a las visitas, en un agradable intercambio de palabras muy desestructurado.

Durante la entrevista con los medios locales, Gustavo Tubio, quien ya ha visitado nuestra localidad en otras oportunidades expresó, "me encanta Bragado, veníamos caminando desde el hotel con Fabián charlando y a mí me encanta la paz de las ciudades". Frente a este comentario Fabián Rubino acotó a modo de broma "...quiere venir a vivir a Bragado, espero que ustedes lo dejen".

Gustavo Tubio, explicó que hay una vinculación con el distrito, ya que su hijo más grande se encuentra de novio con Josefina, una chica oriunda de O'Brien, "la adoro y es una hija más", manifestó, a lo que nuevamente Rubino bromeó "...no permitan que los Tubios entren a Bragado". Tubio devolvió las bromas a Rubino cuando les preguntaron si se cono-

cían, a lo que respondió "de toda la vida, de cuando Fabián tenía pelo, hace tantos años".

EL TRABAJO DE LOS MOVILEROS Y LOS PERIODISTA

Consultado sobre la valoración del trabajo de los movileros en los medios de comunicación, Gustavo Tubio, quien está nominado a un Martín Fierro por esta tarea expresó: "el señor (por Fabián Rubino) te puede contar más sobre eso porque tiene dos Martín Fierro. Son mimos interesantes, si bien uno no vive de los premios, la vida sigue igual después de ganarlo o de perderlo. Pero es lindo que se considere el laburo de uno, puntualmente en un año, este es por lo que uno hizo en 2022, pero también seguramente tiene que ver con lo que uno ha hecho en tantos años". Consultado, no solo por su trabajo en la tele, sino también en la radio Tubio respondió "Si, hace muchos años que hago radio, también escribo y públi-



co en la web. Trabajo en todos los formatos periodísticos", afirmó.

Fabián Rubino, quien es muy cercano a nuestra localidad ya que es oriundo de Tapalqué, recordó su localidad al decir: "Siempre vuelvo, uno no olvida nunca de dónde son sus raíces. Tengo a toda la familia y algún día vamos a volver definitivamente". Consultado sobre las diferencias en la televisión que se puede hacer en Capital Federal

y el interior a pesar de los pocos kilómetros, Rubino respondió "Es muy diferente y hay que valorar mucho al periodismo local, tiene que ser muy comprometido y es difícil hacerlo en el cara a cara, donde vos salís y te conoces con todos, entonces tu opinión es muy comprometida y tenés que hacerte cargo de ella".

Agregó "Por eso es muy difícil ejercerlo en un lugar que no tiene los

habitantes que tiene Buenos Aires u otros lugares del país. Allá he hecho entrevistas a alguien y después no lo ves más, acá es distinto porque saben dónde vivís. Hay que tener mucho cuidado cuando uno hace periodismo local, porque puedes herir susceptibilidades, que después te juegan en contra y vivís una mala pasada. Quizás haces un comentario desde la buena fe, pero puedes afectar mucho más que en Buenos Aires".

Consultado por los dos Martín Fierro obtenidos en su carrera, Fabián contestó "Me lo dieron, no sé, los tengo en casa. Como decía Gustavo, son mimos, pero no sé, uno no trabaja para los premios. Trabaja para hacer su trabajo y que cuando vaya a su casa esté con la mente tranquila porque ha realizado su tarea bien. Eso es lo principal que le puede pasar a uno, haber hecho bien su trabajo. Sabemos que siempre hay mucha rosca periodística, que operan y también hay periodismo contaminado; pero los movileros no. Los movileros son los que van, te cuentan la verdad, se mojan las zapatillas, se insolan; son la parte del periodismo más honesta que hay y yo los defiendo a capa y espada. Son los que te van a contar la verdad y nunca te van a mentir", finalizó.



Unico Servicio Funerario Integral

ASOCIESE



Solar de Paz
Pellegrini 721

T.E. 2342 - 424590

SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones
-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos
-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:

NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.

Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios. Se aceptan todas las Obras Sociales.